



# Defiende Mier proceso de elección; “fue transparente”

El morenista celebra la salida de Córdova, quien se convirtió en “activista político”

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

La elección de la primera mujer como presidenta del INE y de los tres nuevos consejeros electorales “fue totalmente transparente, nadie impugnó su impecable insaculación y se respetó la autonomía y labor del Comité Técnico de Eva-

luación”, aseguró el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

Sobre la impugnación que presentó la dirigencia nacional del PAN en contra de todo el proceso de elección de los consejeros, criticó que lo que busca ese partido es tener en el INE a “activistas políticos” en su favor.

“Las consejeras y los consejeros fueron elegidos de manera transparente y democrática, sin cuotas ni cuates, como se acostumbraba en administraciones pasadas”, insistió, y “se otorgó total autonomía

al Comité Técnico de Evaluación, encargado del proceso”, dijo.

Sostuvo que “no hubo reuniones por parte de los diputados con las y los aspirantes a consejeros” y que, en su calidad de coordinador de la mayoría, Morena “no hizo valer la prerrogativa que existió durante años, desde que se creó el INE, de repartirse a modo la elección de las y los consejeros”.

Afirmó que su partido mantuvo diálogo con los coordinadores “en un ejercicio de política y no de acuerdos en lo oscuro, para que transitara por la Cámara de Diputados el proceso de insaculación”.

Todo el proceso “mereció el reconocimiento de todos, nadie impugnó el procedimiento. Los grupos parlamentarios entendieron que no deberíamos nosotros manchar el proceso”, expresó.

“Tengo convicción democrática, soy consistente, promoví desde el principio legislativo la insaculación porque estaba en la Constitución como un ejercicio democrático. La elección fue producto de un ejercicio democrático, transparente y de mucha política”, dijo.

Mier Velazco recordó que fue el propio Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, quien dio a conocer los nombres como lo establecía la convocatoria, “a los dos nombres, a la consejera y a la presidenta; a la primera presidenta en la historia de México que va a encabezar el Instituto Nacional Electoral”.

Explicó que “estos nuevos consejeros conocerán a tres presidentes de México: al presidente López Obrador, a quien resulte ganador o ganadora en 2024 y hasta 2030 tendrán esta responsabilidad. Entonces había que pensar, no en el presente, sino en la posibilidad de mejorar las cosas y de transformarlas, en atraer el futuro hacia nosotros y eso fue lo que me motivó pensar en 2030, no en 2024”, explicó.

“No hay lorenzos que duren cien años ni pueblo que los aguante” y “ya se fue quien se convirtió en un activista político y no en árbitro electoral”, acusó.



Decisión. Ignacio Mier (der.), líder de Morena en San Lázaro, el pasado jueves.

CLARIFICACIÓN